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          Целью дипломной работы является изучение интеграционных процессов, а именно создание единообразного для стран-участниц ЕАЭС регулирования научно-технологических консорциумов. В целях достижения поставленной цели были решены следующие задачи: 1) изучены теоретические основы формирования инвестиционных и научно-технологических консорциумов; 2) выявлен ряд факторов, необходимых для успешного функционирования инвестиционных и научно-технологических консорциумов; 3) проанализированы основные факторы, влияющие на эффективность деятельности консорциума; 4) проведена оценка макроэкономического эффекта реализации инвестиционных и научно-технологических консорциумов. Объектом дипломной работы являются страны-участницы ЕАЭС. Предметом дипломной работы являются интеграционные процессы, возникающие в результате кооперации самостоятельных предприятий. Актуальность темы обусловлена ограниченным влиянием инновационной деятельности и наукоемкого производства на динамику экономического развития государств – членов ЕАЭС. Источниками информации выступили данные отечественной и зарубежной научно-исследовательской литературы, официальных Интернет-ресурсов и аналитических агентств. При сборе данных, необходимых для выполнения работы, были использованы поисковые системы yandex.ru, google.com. При обработке данных использовались общенаучные (анализ, сравнение, описание) и специальные методы исследования (сбор научных источников, сбора информации), а также применялась программа для работы с электронными таблицами Microsoft Excel. Разработана методология оценки эффективности работы инвестиционных и научно-технологических консорциумов, а также проведена оценка макроэкономического эффекта их реализации.
        

        
          The purpose of the thesis is to study integration processes, namely the creation of a uniform regulation of scientific and technological consortia for the EAEU member states. In order to achieve this goal, the following tasks were solved: 1) the theoretical foundations of the formation of investment and scientific and technological consortia have been studied; 2) a number of factors necessary for the successful functioning of investment and scientific and technological consortia have been identified; 3) the main factors affecting the efficiency of the consortium are analyzed; 4) an assessment of the macroeconomic effect of the implementation of investment and scientific and technological consortia was carried out. The object of the thesis is the EAEU member states. The subject of the thesis is the integration processes resulting from the cooperation of independent enterprises. The relevance of the topic is due to the limited impact of innovation and knowledge–intensive production on the dynamics of economic development of the EAEU member states. The sources of information were data from domestic and foreign research literature, official Internet resources and analytical agencies. Search engines were used to collect the data needed to perform the work yandex.ru, google.com. When processing data, general scientific (analysis, comparison, description) and special research methods (collection of scientific sources, collection of information) were used, and a program for working with Microsoft Excel spreadsheets was also used. A methodology for evaluating the effectiveness of investment and scientific and technological consortia has been developed, as well as an assessment of the macroeconomic effect of their implementation.
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